



令和5年度

福賀小だより



いらお苑訪問から

9月15日(金)に地域にある、いらお苑の訪問に行きました。8月に児童会議を行い、そこから休み時間等を使って子どもたちは一生懸命準備をしてきました。

はじめに、苑の方々一人ひとりに、あいさつをしました。近くにいて耳元でゆっくりと聞き取りやすい声で話すことができました。相手に応じて、どのような話し方をすればよいか、「自分が考え、自分が行動」していた姿でした。

次に、個人個人の特技発表や苑にいらっしゃる方々に楽しんでもらうゲームやふれ合い活動を行いました。苑にいらっしゃる方々は、子どもたちの一生懸命な姿を笑顔で楽しそうに見てくださっていました。また、ゲームの中で、子どもたちに肩をたたいてもらうときには、とてもうれしそうな表情をされているのが印象的でした。

一人ひとりが、ゲームやふれ合い活動の進行を行うときも、遠くにいる方が聞き取れるよう元気な声で説明することができていました。

このような活動を通して、子どもたちの「表現力」はますます高まってきました。

今回の訪問での成功体験を自信として、11月の学習発表会に向けて、更なる「表現力」の向上を目指し、これからも「チーム福賀」で取り組んでいきたいと思っております。

11月5日(日)の大農業まつりでは、ふるさと太鼓の披露、11日(土)の学習発表会では、ふるさと学習で学んだことの発表や地域の皆様と一緒に話をする事も予定しております。

是非、たくさんの方にご来校いただき、子どもたちの頑張りを見ていただきますようお願いいたします。



5・6年生 ふるさと学習「ABU学」から

9月13日（水）19日（火）に、食を通してのふるさと学習を5・6年生が行いました。13日は白菜を作っていたらっしゃる地域の方に来校していただき、白菜を使ったお好み焼きを作りました。

また、19日は林業振興会の会長さんに来校していただき、農業祭りでも出店されるほうれんそうを含んだたい焼きを作りました。

どちらの食べ物も、福賀で作られた野菜を使ってできており、以前お話を伺った農村青年協議会の方と同じように福賀の農産物を多くの方においしく食していただくために工夫をされていることに改めて気付くことができました。

食を通して、地域の方々の思いに触れることができ、子どもたちも自分のふるさとのためにどんなことができるのか考えていくきっかけになったことと思います。



福田八幡宮例祭でふるさと太鼓を披露しました

9月24日（日）の福田八幡宮例祭で、ふるさと太鼓を初めて披露しました。この日に向けて、昼休みも集まって練習し、かなり力強い演奏ができるようになりました。

こうした、様々な場で経験していくことで、子どもたちの自信となり、さらに「表現力」の育成につながっていくと感じました。

11月には、研究発表大会、農業祭り、学習発表会など、ふるさと太鼓を披露する場がたくさんあります。

子どもたちの頑張りを是非ご覧ください。



11月行事予定

曜日	行事等	日	曜日	行事等	
1	水	月頭朝礼	16	木	クラブ
2	木	萩地区へき地複式教育研究大会（本校）	17	金	地域探訪遠足
3	金	文化の日	18	土	
4	土		19	日	
5	日	福賀大農業祭	20	月	
6	月		21	火	ALT来校
7	火	ALT来校 集金日	22	水	参観日（人権） 福賀小公開講座（選書会）
8	水		23	木	勤労感謝の日
9	木	ポプラタイム 委員会	24	金	全校ボランティア（10:05～11:10）
10	金	ポプラタイム 学習発表会前日準備 餅つき前日準備（15:00～）	25	土	
11	土	学習発表会（午前） 餅つき（午後）	26	日	
12	日		27	月	
13	月	振替休日	28	火	ALT来校
14	火	青少年劇場（ピアノ連弾10:00～） ALT来校	29	水	給食後下校（教職員研修のため）
15	水	安全点検	30	木	委員会